

Presidente Díaz Canel felicita a campeones paralímpicos de Cuba



La Habana, 31 ago (PL) El presidente de la República, Miguel Díaz Canel, felicitó hoy vía Twitter a los primeros campeones cubanos en los Juegos Paralímpicos Tokio 2020, el saltador Robiel Yankiel Sol y la velocista Omara Durand.

En esa red social, el dignatario cubano resaltó la labor del joven saltador de apenas 18 años de edad, que contra todo pronóstico se llevó el título del salto largo categoría T46 con marca de 7,46 metros.

'Impresionante. Con su salto sin antecedentes en 15 paralimpiadas y fuera de todos los pronósticos, Robiel Yankiel ganó la primera medalla de oro de Cuba en los Juegos Paralímpicos. Gracias y Felicidades campeón. ¡Fuerte abrazo desde la Patria!', suscribió Díaz Canel.

Con su triunfo el joven atleta oriundo de La Habana, inscribió su nombre además como recordista paralímpico.

Poco después del éxito de Sol, llegó el de la santiaguera Omara Durand en los 400 metros, sumando así la segunda presea dorada para la nación antillana en la lid, y la sexta para ella en su fructífera carrera deportiva.

Al respecto, el también primer secretario del Partido Comunista de Cuba, destacó el desempeño de la gacela antillana, quien paró los relojes en 52 segundos y 58 centésimas.

'Nuestra campeona, Omara Durand, volvió a volar sobre la pista y alcanzó su sexto premio de oro en unos Juegos Paralímpicos. Qué grande eres muchacha. Y de seguro vamos por más en Tokio 2020. ¡Felicidades!, patentizó el jefe de Estado.

La velocista cubana volverá mañana a la pista del nuevo estadio Olímpico de Tokio, donde disputará un heat eliminatorio y la semifinal de los 100 metros, prueba en la cual también defiende el cetro ganado primero en Londres 2012 y luego en Río de Janeiro 2016.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/268641-presidente-diaz-canel-felicita-a-campeones-paralimpicos-de-cuba>



Radio Habana Cuba